

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka dapat diperoleh kesimpulan bahwa ada perbedaan signifikan rasio aktivitas perusahaan sebelum dengan sesudah dilakukannya akuisisi yang didasarkan dari dua perhitungan rasio *total assets turnover* maupun *working capital turnover*. Namun tidak ada perbedaan yang signifikan antara rasio *leverage* sebelum dengan sesudah dilakukannya akuisisi yang didasarkan dari dua perhitungan rasio *debt to equity ratio* maupun *debt to assets ratio*.

Hasil dari perhitungan rasio likuiditas, berdasarkan *current ratio*, tidak ada perbedaan yang signifikan antara *current ratio* sebelum dan sesudah dilakukan akuisisi. Namun berdasarkan pengukuran *cash ratio*, ada perbedaan yang signifikan antara *cash ratio* sebelum dengan sesudah dilakukannya akuisisi. Hasil serupa juga terlihat pada perhitungan rasio profitabilitas dimana tidak ada perbedaan yang signifikan antara *return on assets* sebelum dengan sesudah dilakukannya akuisisi namun ada perbedaan yang signifikan antara *return on equity* sebelum dengan sesudah dilakukannya akuisisi.

5.2 Saran

Berdasarkan dari kesimpulan penelitian maka hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Hasil dari penelitian ini bisa dijadikan masukan atau pedoman pada perusahaan yang akan melakukan strategi akuisisi. Terutama pada dampak kinerja keuangan suatu perusahaan setelah melakukan akuisisi sehingga pelaku usaha bisa berhati-hati dalam pengambilan keputusan agar tercapai sesuai dengan tujuan yang diharapkan karena tidak semua strategi akuisisi akan berhasil.
2. Para investor bisa memakai hasil penelitian ini untuk pedoman investasi yang akan dilakukan oleh investor. Ketika investor akan menginvestasikan modalnya pada perusahaan yang akuisisi lebih pada perusahaan yang sebelumnya mengalami loss. Karena ada perbedaan yang signifikan perusahaan akuisisi pada kinerja keuangannya

dalam kemampuan menghasilkan laba. Sehingga investor bisa tepat dalam menginvestasikan modalnya pada perusahaan yang melakukan akuisisi.

5.3. Keterbatasan Penelitian

Berdasarkan penelitian yang dilakukan maka penelitian ini memiliki keterbatasan penelitian ini menggunakan periode 2014-2016 dalam periode penelitian. Saran untuk penelitian selanjutnya karena penelitian ini hanya memakai kurun waktu dari 2014-2016 perusahaan yang melakukan akuisisi. sehingga akan menjadi lebih kompleks perusahaannya dalam pengelompokan dan dapat diketahui pengaruh akuisisi dalam jangka waktu panjang. Penelitian yang akan datang dapat menggunakan perusahaan yang melakukan merger dan akuisisi bukan hanya akuisisi untuk mendapatkan kelompok sampel yang lebih banyak. Selain itu memasukkan aspek-aspek non ekonomis misalnya teknologi, sumber daya manusia, *intellectual capital*, dan budaya perusahaan sehingga bisa menggambarkan kinerja perusahaan yang lebih kompleks karena penelitian ini hanya menggunakan aspek rasio kinerja keuangan.

